

#CreemosEnElBaloncesto

## Valladolid acoge la primera parada y presenta el circuito Plaza 3x3 CaixaBank 2024

- **La presidenta de la FEB, Elisa Aguilar; Iñigo Roy, director de estrategia de comunicación y patrocinios de CaixaBank; María Teresa Martínez, concejala de Participación Ciudadana y Deportes de Valladolid; Óscar Castañeda, presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla y León; y Fernando Romay, embajador FEB, han inaugurado la duodécima edición del mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España**
- **La edición actual contará con 11 paradas por toda España, siendo Valladolid el inicio del circuito y pasando por San Fernando (18 de mayo), Melilla (1 de junio), Alicante (8 de junio), Vigo (22 junio), Valencia (6 julio), Pamplona (30 agosto), Caravaca de la Cruz (7 de septiembre), Logroño (14 de septiembre), Santander (21 de septiembre) y Cáceres (28 de septiembre)**
- **El programa anual de promoción del baloncesto impulsado por la FEB y CaixaBank cerró la edición anterior con más de 55.000 participantes acumulados desde 2012, en una trayectoria histórica que acumula además 123 paradas en 48 ciudades y un total de casi 340.000 visitantes en todas sus jornadas**

### Valladolid, 23 de abril de 2024

La Federación Española de Baloncesto y CaixaBank han presentado este martes, en Valladolid, el Plaza 3x3 CaixaBank, el mayor circuito de baloncesto 3x3, gratuito y al aire libre de España. La ciudad vallisoletana ha sido la primera parada de esta edición y lugar escogido para presentar todo el circuito, que contará con 11 paradas que itinerarán por toda España. Además de esta primera jornada, que visita Valladolid por primera vez en su historia, el Plaza 3x3 CaixaBank acudirá a San Fernando en Cádiz (18 de mayo), Melilla (1 de junio), Alicante (8 de junio), Vigo (22 junio), Valencia (6 julio), Pamplona (30 agosto), Caravaca de la Cruz (7 de septiembre), Logroño (14 de septiembre), Santander (21 de septiembre) y Cáceres (28 de septiembre).

Para inaugurar la duodécima edición, la jornada ha contado con la presidenta de la FEB, Elisa Aguilar; Iñigo Roy, director de estrategia de comunicación y patrocinios de CaixaBank; María Teresa Martínez, concejala de Participación Ciudadana y Deportes de Valladolid; Óscar Castañeda, presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla y León; y Fernando Romay, embajador FEB.

La concejala de Participación Ciudadana y Deportes de Valladolid, María Teresa Martínez, ha agradecido “a la FEB, CaixaBank y la Federación de Castilla y León haber elegido Valladolid para dar inicio al circuito. Es un honor y un lujo contar con estos cientos de deportistas, familiares, visitantes. Es una satisfacción, es la primera vez que acogemos el Plaza 3x3 y deseamos que no sea la última. Los más de 450 jugadores y jugadoras que hoy han participado se han deportivo, y queremos que sean un ejemplo para los más pequeños”.

La presidenta de la FEB, Elisa Aguilar, ha hecho llegar asimismo sus agradecimientos al Ayuntamiento, CaixaBank y la FBCyL y ha destacado que “es muy bonito dar el pistoletazo de salida a la decimosegunda edición de este circuito” y ha remarcado que “la relación de la FEB y CaixaBank va mucho más allá de lo comercial, compartimos valores, ilusión, fomento del baloncesto y trabajamos en equipo por el futuro del baloncesto español”. Elisa Aguilar ha tenido también palabras de reconocimiento para la Federación de Baloncesto de Castilla y León, “porque vuestro trabajo es muy importante, sin vuestro esfuerzo nada sería posible”.

Por su parte, el director de estrategia de comunicación y patrocinios de CaixaBank ha puesto en valor el papel de la entidad financiera como patrocinador principal del circuito y socio de la FEB. “Con la vinculación histórica a este circuito, CaixaBank se consolida como un patrocinador de referencia del baloncesto en España, con el que busca llegar a todo el territorio de influencia y estar cerca de las personas. Tras más de 120 paradas y la visita a 48 ciudades, aún tenemos la capacidad de innovar y estamos orgullosos de presentar la nueva iniciativa ‘Triple Solidario’, que busca ayudar a nuevos colectivos y atender otras necesidades mediante la práctica deportiva”, ha apuntado Roy.

Finalmente, el presidente de la Federación de Baloncesto de Castilla y León, Óscar Castañeda, ha señalado: “Estoy muy contento por los muchos años que llevamos trabajando en el 3x3, y quiero agradecer a CaixaBank y la Federación Española habernos elegido para dar inicio al circuito nacional. Y al Ayuntamiento por cedernos este escenario, en el que esperamos que hayan disfrutado todos los jugadores, jugadoras, árbitros, y todos los que han participado en este jornada”.

### **12ª edición del Plaza 3x3 CaixaBank con un impulso más social**

La de este 2024 será la 12ª edición del Plaza 3x3 CaixaBank, el programa anual de promoción del baloncesto impulsado por la FEB y CaixaBank que incluye el mayor circuito 3x3, gratuito y al aire libre de España y que la pasada temporada cerró con unas cifras espectaculares: más de 55.000 participantes desde 2012, en una trayectoria histórica que acumula además 123 paradas en 48 ciudades y un total de casi 340.000 visitantes en todas sus jornadas.

Al igual que en anteriores ediciones, las jornadas del Plaza 3x3 CaixaBank 2024 contarán con múltiples pistas, entre las que destacará la Pista CaixaBank, en la que se jugarán las finales masculinas, y la Pista Universo Mujer, que albergará las femeninas. Esta última pista se engloba dentro del proyecto 'Universo Mujer Baloncesto', liderado por la FEB y el Consejo Superior de Deportes para la promoción y difusión del papel de la mujer en la sociedad a través de los valores que transmiten los deportistas, al que está adherido CaixaBank.

Además de la competición deportiva, el circuito seguirá ofreciendo actividades lúdicas para asegurar la diversión de los participantes, familiares y visitantes, especialmente los más pequeños, con la participación de Embajadores FEB y de equipos de voluntarios adscritos al exitoso Programa de Voluntarios FEB - CaixaBank, que está cerca de alcanzar los 25.000 inscritos.

Siguiendo la iniciativa del año pasado y con un claro foco social muy marcado, también en esta edición las paradas contarán con una categoría de exhibición y práctica de baloncesto en silla de ruedas, del que CaixaBank también es patrocinador oficial vía la FEDDF, con el objetivo de concienciar a la sociedad de esta modalidad deportiva, los valores que transmite y su historia de éxito.

En las ciudades donde el circuito hará parada, el Plaza 3x3 CaixaBank 2024 contará un año más con el apoyo de las instituciones locales y la colaboración de las Federaciones Autonómicas.

La inscripción para participar en el circuito es gratuita, está abierta a todas las edades y categorías desde pre mini hasta sénior, tanto masculina como femenina, y se podrá formalizar para cada una de las sedes a través de la página <https://3x3.feb.es>

### #MárcateUnTripleSolidario

En este 2024, el Plaza 3x3 se presenta más solidario que nunca con la colaboración de la Fundación "la Caixa". Parada a parada, todos los participantes inscritos y visitantes que se acerquen al Plaza 3x3 CaixaBank sumarán a favor de una causa anotando triples solidarios en una iniciativa pionera. Durante toda la jornada y gracias a la Fundación "la Caixa", todos los triples registrados en los partidos y en la zona lúdica sumarán hasta conseguir el objetivo: 1.000 triples por parada, que se traducirán en una ayuda económica a favor de la inclusión y la igualdad social. La iniciativa #MárcateUnTripleSolidario se ubicará en la pista central CaixaBank y en ella todos los participantes y visitantes podrán demostrar su habilidad en la anotación de Triples Solidarios en una canasta con un aro gigante que garantiza también diversión.

En el caso de la primera parada, en Valladolid, la recaudación irá destinada a la asociación Down Valladolid.

El Plaza 3x3 CaixaBank 2024 se podrá seguir desde este mismo martes en todos sus detalles a través de la página <http://www.feb.es/plaza3x3.aspx>.

## CaixaBank, patrocinador de referencia del baloncesto español

CaixaBank es socio patrocinador de la Federación Española de Baloncesto (FEB) y patrocinador oficial de la selección española, tanto femenina como masculina, en todas sus categorías, que van desde la absoluta hasta la sub-16, y patrocinador principal de la Federación Española de Deportes de Personas con Discapacidad Física, con el objetivo de impulsar el baloncesto en silla de ruedas.

La entidad financiera se ha involucrado con el baloncesto nacional desde el año 2013 y su implicación y activación de múltiples iniciativas en torno a este deporte han ayudado a visibilizar y ampliar la repercusión de los mayores éxitos cosechados internacionalmente.

En su implementación de la estrategia de patrocinio local, CaixaBank ha colaborado con los principales eventos baloncestísticos que se han celebrado en la última década en España, tanto profesionales como amateurs, trasladando los valores del deporte a todos los rincones del país. Prueba de ello es la apuesta como patrocinador oficial de la Copa del Mundo de 2014 celebrada en España, la colaboración con la Copa del Mundo de Baloncesto Femenino celebrada en Tenerife el año 2018, el Eurobasket femenino que se disputó en Valencia en 2021 o el histórico compromiso con el circuito Plaza 3x3 CaixaBank.

Con motivo de la Copa del Mundo Masculina celebrada en España 2014, la FEB y CaixaBank unieron esfuerzos con el fin de fomentar un programa de voluntariado deportivo que trascendiera la propia competición: el programa voluntarios FEB CaixaBank. Diez años después, el programa ha conseguido tejer una sólida comunidad de cerca de 25.000 voluntarios, que dan apoyo a todos los eventos oficiales de baloncesto organizados por la FEB.

El circuito Plaza 3x3 CaixaBank recibió el Premio Gigantes 2022 como mejor activación de patrocinio en su décimo aniversario.